

Krapfen und Eifersucht



DEUTSCH-TO-GO.DE

In einer Bäckerei in Kaiserslautern flogen plötzlich Krapfen durch die Luft. Was war da passiert?

Eine 27-jährige Frau kam an einem Donnerstagabend in das Geschäft und kaufte einige Krapfen. Danach fing sie an, die beiden Verkäuferinnen laut zu beschimpfen und mit den Gebäckstücken, die sie gerade gekauft hatte, zu bewerfen. Anschließend verließ sie die Bäckerei.

Die beiden Verkäuferinnen blieben perplex zurück.

Nach und nach wurde klar, warum die Kundin so wütend war. Folgendes war vorher passiert:

Der Freund der Kundin war am Donnerstag in der Bäckerei und hatte dort sein Handy auf der Verkaufstheke liegen lassen. Als die junge Frau versuchte, ihn anzurufen, meldete sich eine fremde Frau, nämlich eine Bäckereiverkäuferin. Für die eifersüchtige Kundin war die Situation sofort klar: Ihr Partner hat eine Affäre. Und die Geliebte ihres Freundes ist ans Telefon gegangen.

Na ja, so kann man sich täuschen!

Alles ein bisschen peinlich und schade um die Krapfen ...

(151 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: „Frau soll Bäckereiverkäuferinnen mit Berlinern bewerfen haben“, <https://www.spiegel.de/panorama/justiz/kaiserslautern-frau-soll-baekereiverkaeufferinnen-mit-berlinern-beworfen-haben-a-ba872ab1-57b0-4f08-9293-dac356f39c39> - „Frau bewirft Verkäuferinnen mit Berlinern“, <https://www.sueddeutsche.de/panorama/kriminalitaet-kaiserslautern-frau-bewirft-verkaeufferinnen-mit-berlinern-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-211105-99-883452> - Seitenaufruf 01072023)